

Banda mexicana Maná respalda reclamo marítimo boliviano



La Paz, 1 mar (RHC) La reconocida banda mexicana de rock Maná expresó su respaldo a la demanda presentada por Bolivia en La Haya para lograr una salida soberana al mar.

El grupo llegó a La Paz para ofrecer dos conciertos: uno este 3 de marzo en el estadio Hernando Siles de esa ciudad y otro el día 5 en Santa Cruz.

"Chile es un país muy grande, larguísimo. Un pedacito que le diera a Bolivia para una salida al mar, históricamente sería lo justo", dijo Fernando Olvera, vocalista de la banda, y recordó que esa nación sí tenía acceso al Pacífico, pero la encerraron.

Bolivia perdió su salida marítima en 1879, cuando en la Guerra del Pacífico Chile le arrebató 400 kilómetros de litoral y 120 mil kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

En el 2013 el gobierno del presidente Evo Morales presentó una demanda ante la Corte Internacional de Justicia y ese tribunal se declaró competente para atender la reivindicación.

Durante una conferencia de prensa ofrecida en un hotel de la zona sur de esta ciudad, Olvera apeló a la unidad de los países sudamericanos para resolver este y otros problemas existentes en la región.

Maná llega a Bolivia luego de casi 20 años de ausencia, como parte de una gira latinoamericana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/123150-banda-mexicana-mana-respalda-reclamo-maritimo-boliviano>



Radio Habana Cuba